



martes 22 de enero de 2013

NUEVA CUBIERTA EN EL CAMPO DE FÚTBOL MANUEL GARCÍA



La Delegación de Deportes del Ayuntamiento ha colocado una cubierta en las gradas del campo de fútbol Manuel García, La calera, una actuación que el Consistorio tenía prevista y una reivindicación del Club Atlético Viso desde hace tiempo.

El Delegado de Deportes, Carlos Javier García, ha afirmado que hemos tardado más tiempo del que queríamos porque hemos tenido que priorizar otras necesidades, por lo que desde aquí, quiero agradecer al atlético visó su paciencia, nosotros, por nuestra parte, estamos muy satisfechos con el resultado.

García ha explicado que esta actuación no le ha supuesto ningún coste al Ayuntamiento ya que esta cubierta viene de las antiguas caracolas que la Junta de Andalucía ubicó en la zona deportiva del Huerto Queri mientras se construía el colegio León Ríos.

Por último el Delegado ha hecho referencia a que ya en su día colocamos una cubierta en el campo de fútbol San Sebastián y ahora hemos puesto esta porque también consideramos que es muy necesaria.